

Collectif de Défense de l'Hôpital de Die
Place de l'hôtel de ville
26150 Die

A Die, le 8 octobre 2008

A : Mesdames et Messieurs les Maires
des communes du Diois

Mesdames, Messieurs les Maires,

Nous vous remercions de votre présence à la manifestation organisée par le Collectif de Défense de l'Hôpital de Die le samedi 27 septembre 2008 à laquelle plus de 2000 personnes ont participé. A cette occasion nous avons remis près de 9000 signatures à la sous-préfecture.

Le Collectif de Défense de l'hôpital de Die a tenu une réunion publique le lundi 29 septembre 2008 pour envisager la suite des actions pour lutter contre d'une part la fermeture de la maternité de Die à partir du 1^{er} janvier 2009 et d'autre part, celle du service de chirurgie d'urgence les week-ends jusqu'au 31 décembre 2008.

Afin de maintenir une mobilisation autour de notre hôpital, nous avons convenu de faire quelques propositions exposées ci-dessous en direction des Maires et des élus du Diois :

- Afficher, à l'entrée du village, une banderole de soutien à la maternité et aux urgences ;
- Poser pancartes et affiches aux ronds-points, dans les commerces et sur les panneaux d'affichage public ;
- Encourager les habitants à mettre à leurs fenêtres, devant leurs maisons, un signe de soutien (drapeau blanc, pancarte "Je suis né à Die", "Je soutiens mon hôpital", etc.). Encourageons toutes les créations et initiatives des habitants.

Enfin, nous proposons aux maires des communes du Diois de reproduire l'initiative de quelques maires en France qui ont pris des arrêtés municipaux interdisant la procréation et enjoignant les femmes enceintes à quitter le territoire. Nous proposons d'ajouter à cela l'interdiction d'avoir un accident les week-ends (voir proposition d'arrêté ci-joint à utiliser comme vous le souhaitez).

Nous croyons fortement à l'importance de toutes ces actions dans la mesure où la prise de position d'une commune a pour effet la mobilisation et le soutien de ses habitants.

Par ailleurs, le Collectif sollicite une rencontre avec le député et le directeur de l'Agence Régionale Hospitalière, invite à une manifestation lors du prochain conseil d'administration de l'hôpital le 29 octobre 2008 à 17h30 (square de l'hôpital, entrée par la rue Bouvier), organisera une « opération arrêt de train » en gare de Die (date à définir), etc.

Veillez recevoir, Mesdames, Messieurs les maires, nos sincères salutations.

Pour le Collectif de défense de l'hôpital de Die,
Nathalie Alard